



浮間小 だより

令和4年度
11月号
令和4年11月1日
北区立浮間小学校
校長 宮崎 史隆



浮間小HP QRコード

★よく考え 進んで学習する子★

★仲良く すなおで明るい子★

★じょうぶな体で がんばる子★

宿泊行事で成長する子供たち その4

校長 宮崎 史隆

6組（4・5・6年）は那須宿泊学習に10月18日（火）から19日（水）までの2日間行ってきました（裏面参照）。とても天候に恵まれ、子供たちは赤羽小学校、なでしこ小学校、桐ヶ丘郷小学校の友達とともに、「友達と仲良く過ごす」「自分のことは自分でする」を目標（めあて）に、充実した時を過ごしました。キャンプファイヤーを行った夜は、外気温6℃ととても冷え込みましたが、炎のエネルギーをもらいとても温まりました。4校とともに発熱等による体調不良者がなく元気に過ごせたことは幸いでした。北区教育委員会の皆様には大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。

さて、10月に実施した土曜授業公開（15日）では、3年ぶりに学級保護者会を行いました。6組では異学年の保護者でグループをつくり交流をもちました。低学年の保護者に高学年の保護者が助言して下さるなど、保護者同士がつながり交流することができたことがとても嬉しく思いました。

また、学校評議員会（同14日）では、学童・わくわく浮間ひろばで過ごす児童の様子が話題になりました。児童によっては粗雑な言葉や人を傷つける言葉を発してしまうので、その都度丁寧に声をかけ指導をしているそうです。例えば、児童が物を投げてしまったとき等にも見逃さずに声をかけ、別の機会にコミュニケーションを重ねていくと、子供ととても穏やかに話ができるようになるということです。学童クラブからは、家庭に帰る途中にも子供同士のトラブルが起きることがあるそうで、その時に保護者がつながっているとその後の対応がスムーズにいくということです。ここでも保護者同士がつながることの大切さを感じます。

学童・わくわく浮間ひろばは、子供たちにとって大切な放課後の生活の場です。子供たちは時には学校とは違った態度や言動をとることがあると聞きます。私達は、学童・わくわく浮間ひろばと連携して、人として大切なことは譲らず、育てていきたいと改めて思いました。

【浮間小学校創立70周年について】 ※令和5年11月18日（土）午後記念式典実施予定

浮間小学校は昭和26年7月、本校は東京都北区立袋小学校分校として開校（6学級275名）しました。開校時の児童は1年生から4年生まででした。広い敷地があっても校庭として使える部分は少なく、大人の背丈よりも高く生い茂った葎を教師、児童、父母が協力して刈り取ることからスタートし、2年後の昭和28年4月1日に東京都北区立浮間小学校として独立（12学級526名）し歩み始めました。

当時の先輩方が、床磨き、校庭の草むしり、石拾いと新しい学校づくりに尽力してくださいましたこと、諸先輩が代々伝統を受け継いでくださったことにより、来年度めでたく創立70周年という節目の年を迎えるに至りました。

創立以来現在まで卒業生8910人を送り出しています。今年度は9000人を超えます！地域・保護者の皆様とともに創立70周年をお祝いしたいと思っています。詳細は次年度ご案内します。

11月の行事予定				15	火	浮T	特4 個人面談③(6年を除く) 6年浮間中学校体験入学(午後)
日	曜	朝	行 事	16	水	浮T	特4
1	火	浮T	保健指導日	17	木	浮T	3時間授業(給食後12:15完全下校) 就学時健診
2	水	浮T	安全指導日	18	金	さくらんぼ	特4 個人面談④
3	木		文化の日	19	土	公開日	音楽朝会
4	金	浮T	4時間授業	20	日		
5	土		運動会 5時間授業(児童は弁当持参)	21	月	全校朝会	特4 個人面談⑤
6	日		運動会予備日	22	火	浮T	特4(6年2組のみ5時間授業) 個人面談⑥
7	月		振替休業日	23	水		勤労感謝の日
8	火	全校朝会		24	木	浮T	6年生4時間授業(個人面談振替日のため) 5年生6時間授業
9	水	浮T		25	金	浮T	
10	木	浮T	たてわり班遊び	26	土		
11	金	児童集会	特4 個人面談① 教育実習期間終	27	日		
12	土			28	月	全校朝会	5時間授業
13	日			29	火	浮T	
14	月	全校朝会	特4 避難訓練 個人面談②	30	水	浮T	4時間授業(6年のみ5時間授業)
★今月の給食費引き落とし日は、8日(火)です。				毎週土曜日はPTA廃品回収日です			
※ 運動会予備日(延期)については、10月19日配布の『「運動会」のご案内』をご覧ください。							

11月の生活指導目標 <学校をきれいにしましょう>

アスレチックチャレンジ

6年担当

6年生は、10月12日(水)にアスレチックチャレンジが行われました。この行事はコロナ禍以前は北区の6年生が集合し、競ったり応援したりする場でしたが、令和2、3年度は、コロナ禍で行うことができませんでした。今年度、小学校ごとに開催できることになり、各自で出場種目を設定し、目標をもってこの日に向けて頑張ってきました。当日は、朝から緊張している児童や張り切っている児童などそれぞれがアスレチックチャレンジに向けて気持ちを高めており、本番でも、自分の番が来るまでに自然とストレッチをしたり、深呼吸を試みたりしていました。また、真剣にチャレンジする友達の姿に自然と応援の声が大きくなっていく様子が見られました。今年度の記録が、来年度以降の浮間小の児童の目標となり、引き継がれていきます。



6組 那須宿泊学習

6組担当



6組の4・5・6年生は、10月18日(火)から1泊2日で那須宿泊学習に行ってきました。1日目は「那須りんどう湖ファミリー牧場」で乗り物に乗ったり、動物たちと触れ合ったりしました。しらかば荘では、キャンプファイアーを行いました。今年度は天候に恵まれ、火を囲みながら、友達と交流を深めることができました。2日目は「マウントジーンズ」に行き、ゴンドラに乗ったり、ハイキングをしたりしました。秋晴れのもと、那須の自然を感じながら、楽しく過ごすことができました。